



## Leona Hartmannsberger neue Verbandsschiedsrichterin

Die Schiedsrichter aus Bezirk und Verband freuen sich über neue Unterstützung. Leona Hartmannsberger von den TTF Kißlegg hat im Dezember 2024 die Prüfung zur Verbandsschiedsrichterin erfolgreich bestanden. Zunächst fand im November der mehrtägige Lehrgang in Herrlingen statt. Danach ging es im Dezember nach Neuhausen auf den Fildern, um die schriftliche, mündliche und praktische Prüfung abzulegen. Das Lernen hat sich gelohnt. Mit gerade mal 15 Jahren gehört sie nun zu den jüngsten Schiedsrichterinnen der Region. Somit haben die TTF Kißlegg neben Johannes Würzer nun auch eine weibliche Schiedsrichterin in ihren Reihen. Herzlichen Glückwunsch, viel Freude und Erfolg bei dieser Aufgabe.